



Reprise des négociations CST : la direction réaffirme son mépris envers les MR

Pôle **Bus**

28 Janvier 2022

Cette date était attendue : la reprise des négociations du CST avec les Organisations Syndicales Représentatives.

Nous savions déjà que la direction méprisait les machinistes receveurs, mais ils ont réussi (une fois de plus) à se surpasser lorsqu'ils nous ont annoncé la compensation qu'ils estiment juste au regard de la modification de nos conditions de travail et de tous ce que cela engendre.



Dans leur projet,

⇒ **la perte des 6 repos,**

⇒ l'annualisation du temps de travail (réduisant à néant le TS),

⇒ l'augmentation du temps de travail (**environ 140 heures**),

⇒ la perte des barrières et du TC afférent,

⇒ **les deux fois le samedi**, etc.

valent environ :



70 € net !!!

(soit l'équivalent d'un plein de carburant)

Bien entendu, à la vue de ce montant, tes représentants UNSA ont quitté cette audience que la direction ose encore appeler « négociation ».

Nous leur souhaitons beaucoup de courage afin de trouver des « partenaires sociaux » capable de les accompagner dans leur folie ; une chose est sûre, si la direction ne revenait pas à un peu de bon sens et de raison : **QU'ILS NE COMPTENT PAS SUR NOUS !**

ENCORE UNE FOIS, L'UNSA DEFEND TES INTERETS !

RÉUNIR POUR RÉUSSIR